Angenehmes Klima um die Koralmbahnbaustelle

(js). Unter dem Aspekt einer ausgezeichneten Zusammenarbeit fand die Jahresabschlusssitzung der Infoplattform Interessengemeinschaft Harterwald-Gleinz-Zeierling Süd im Frauentalerhof statt, zu der Bgm. Bernd Hermann traditionell wieder eingeladen hatte. Zwischen der Plattform, der Gemeinde und den ÖBB finden immer wieder gemeinsame Treffen statt. Es werden Lösungen für Anrainer bei eventuellen Problemen gefunden und Bauaktivitäten bei der Koralmbahnbaustelle besprochen.

Arbeiten im Plan

Die Lärmbelastungen sind derzeit gering, zeigen jedoch Bauaktivitäten im Tunnel und Außenbereich. 2020 hat die ÖBB ein dichtes Bauprogramm: Die Arbeiten werden verstärkt im Bereich des Bahnhofs Weststeiermark erfolgen. Die Verschotterung von Wettmannstätten bis Frauental wird in Angriff



IG-Obmann A. Vondrak (M.) bestätigt gutes Einvernehmen. Strohmeier

genommen und ein Steg, der spätere Zugang zu den Bahnsteigen, errichtet. 2021 soll die Errichtung der Gleisanlagen und die Tunnelausrüstung folgen. "Vorgesehen ist der Einbau von schallabsorbierenden Materialien", bestätigte Erhard Katzianer von den ÖBB. Auch die vertraglich fixierten Lärmschutzaufbauten im Siedlungsbereich werden nach erfolgten Arbeiten errichtet. Das Waggonmaterial in der Güterbeförderung wird lärmtechnisch besser.